

Protokoll

Sitzung am 22.01.2025 um 17:00 Uhr

Schubi

Anwesende Mitglieder des Fachschaftsrat:

Carlo, Mette, Lea, Tigran, Hannah

Anwesende Gäste:

Luna, Gwen, Chrissi, Chris, Maja W., Maja B., Don, Zora

Feststellung der Beschlussfähigkeit:

ja

Protokollführer*in: Carlo

Sitzungsablauf:

TOP 1: Begrüßung; Einstiegsrunde

TOP 2: Beschluss Protokoll letzte Sitzung
--

TOP 3: Anliegen Studierendenschaft

TOP 3a: Wasser Schubi

- | |
|---|
| <ul style="list-style-type: none">- Lea hat Wasser bestellt- Wasser wieder regelmäßig anbieten |
|---|

TOP 3b: Chris Bar Idee

- | |
|---|
| <ul style="list-style-type: none">- regelmäßige Cocktailabende in der Schubi; nebenbei Fortbildung, wie man jeweilige Cocktails macht- erstmal Test-Run- Teilnehmerzahl: first come first serve (30)- erstes Mal zur Finanzierung und Kennenlernen- zweites Mal und mehr mit Cocktailkursen |
|---|

TOP 3c:

- | |
|---|
| <ul style="list-style-type: none">- Zigarettenautomat in der Fakultät- Gesundheitliches Risiko- viel Verwaltungsaufwand- einfache Umsetzung- Raucherbereich schwierig umsetzbar- Punkt geschlossen, kein wichtiges Thema |
|---|

TOP 4: Umtrunk

TOP 4a: Orga geklärt? v.a. Awareness

Schichtplan:

- 17-18 Carlo
- 18-19 Tigran
- 19-20 Luna
- 20-21 Lea
- 21-22 Mette

TOP 4b: Aufarbeitung letzter Umtrunk

Awarenessteam hat Regeln, die sind nicht verhandelbar - Carlo meldet sich bei betroffener Person

TOP 4c: Kopfbedeckungen Kandidierende

- 50€ für Kopfbedeckungen

TOP 5: BRF

TOP 5a: BRF Rechnung Versandkosten

- Mette hat eigentlich schon bezahlt, schaut nach

TOP 5b: BRF FachschaftsTelKo

- Mette oder Carlo

TOP 5c: ZwiTa Göttingen

- Drei Leute können angemeldet werden

Interessierte: Gwen, Luna, Don, Tigran, Carlo

TOP 6: Hart aber Fair

- Lea hatte Kontakt
- Sehr coole Veranstaltung
- Lea sagt, wir sollen dann zusagen, wenn die AfD nicht dabei ist - Antwort steht noch aus
- Lea, Mette, Carlo sind interessiert

TOP 7: Mails

alle verteilt

TOP 7a: Druckbedarf

- nicht unser Job
- Uni soll sich um mehr Geld kümmern

Maja: veröffentlichen wäre sehr wichtig, falls jemand sich verantwortlich fühlt

Haken: FSR müsste selbst für Toner und Papier bezahlen

Mette: kann man machen, die Uni soll jedoch für Materialien zahlen

Zora: stimmt Maja zu - FSR sollte notfalls zahlen

Lea schreibt eine Mail

TOP 7b: Umfrage Barrierefreiheit - Carlo

TOP 7c: Studentische Vollversammlung

- Hannah macht Werbung

TOP 8: Schließung Tür zum Innenhof am Sonntag

- Lea schreibt Isko

TOP 9: WiMi Umtrunk nächste Woche?

Lea kümmert sich

TOP: Sonstiges

- Raum neben FSR-Büro-Carlo fragt nach

TOP: Finanzen

